

## **Zonas golpeadas por el conflicto armado y el hambre contarán con Puntos de Abastecimiento Solidario de Prosperidad Social**

**Bogotá, 29 de julio de 2024**

Prosperidad Social anunció la construcción de 150 [Puntos de Abastecimiento solidario \(PAS\)](#) durante los siguientes ocho meses, para impulsar la economía popular y ayudar a mitigar el hambre en municipios afectados por la violencia, así como en las ciudades capitales.

El Gobierno invertirá para ello cerca de 500.000 millones de pesos, por medio de una convocatoria nacional para que las alcaldías de 170 municipios PDET (con programas de desarrollo con enfoque territorial) y de las capitales departamentales y distritos se postulen para recibir el proyecto en su territorio.

“Los municipios PDET son zonas con alto riesgo de hambre, violencia y vulnerabilidad; y las capitales concentran a mucha población que está en situación de hambre”, subrayó Gustavo Bolívar, director de la entidad.

Agregó que “el presidente Gustavo Petro quiere que sigamos construyendo en todos los territorios donde, según nuestros sistemas de información y mapas de hambre, sea pertinente”.

Con este proyecto se apunta a incentivar y reactivar la economía local con la disminución de los circuitos de comercialización de productos agropecuarios, lo que reducirá los costos y garantizará espacios de acopio y distribución para los campesinos.

Prosperidad Social destinó, además, 12.000 millones de pesos para capitalizar a participantes de los programas de inclusión productiva que lleguen a beneficiarse del espacio. La entidad también habilitó [un portal para información sobre programas de apoyo a la economía popular](#).

Según dijo Bolívar, en relación con los PAS, “esta es una inversión y un ritmo inéditos: los últimos cinco años, Prosperidad Social ha entregado ocho plazas de mercado; ahora vamos a construir 150 en este periodo”.

El director también resaltó que el sistema de construcción es innovador y garantiza que la infraestructura social esté lista en un plazo muy corto.

La subdirectora de programas y proyectos de Prosperidad Social, María Fernanda Rojas, complementó lo anterior, señalando que “la idea es que los PAS tengan comedor y cocina comunitaria. Debe ser ágil, porque no podemos esperar durante años para solucionar el problema de hambre”.

Bolívar recordó que el proyecto apunta al cumplimiento de las metas del Plan Nacional de Desarrollo para responder con rapidez a la meta del hambre cero en el país.

Al respecto el presidente Gustavo Petro dijo, durante el lanzamiento de los Puntos de Abastecimiento Solidario en Soacha, [el pasado 28 de junio](#): “Estos puestos nos ayudarán a cerrar el hambre, a mejorar la vida campesina y la vida del barrio popular el Colombia, nos ayudarán a un mejor vivir. Por lo tanto, esta idea debe llenar las zonas de pobreza de Bogotá y de Colombia”.